



**8 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2105 JD**

**Prix NC**

**Vallauris**

Maison à louer (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Lumineuse villa, vue mer, d'environ 300 m<sup>2</sup>, sur un terrain de 1150 m<sup>2</sup> avec Piscine à débordement, chauffée et jets d'eau. D'une capacité de 16 personnes réparties sur 5 chambres avec SDD et studio indépendant avec son jacuzzi. Descriptif : L'entrée s'ouvre sur un confortable patio où des repas pourront être pris à l'abri du soleil, toilette invités, pièce de détente cosy avec TV, sa salle de douche et coin cuisine pour les collations. Superbe Cuisine toute équipée ouverte sur le salon / salle à manger ouvert sur l'espace piscine. Grand canapé d'angle – TV – système domotique contrôlant toute la ...

Bright villa, sea view, about 300sqm, on a land of 1150sqm, heated swimming pool. 5 bedrooms with bathroom, independent studio and its jacuzzi, capacity of 16 people. Description : Entrance : Opening on a comfortable patio where meals can be taken under the sun. And serving a room of relaxation, TV, cosy with its bathroom and its corner cooks. Superb adjoining kitchen, fully equipped, open on the living room / dining room and the pool area. Large corner sofa - TV - home automation system controlling the whole property. Laundry room - double fridge - washing machine / dryer / double water heater (also ...

## AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

